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1/ Obtention du label « ECO ECOLE »  
 
L’école est heureuse d’informer le comité que le programme ECO ECOLE a délivré son label à l’école 

Babin pour les actions de cette année. Un diplôme, ainsi qu’un drapeau vont être envoyés dans les jours 
prochains. M.Gué informe que la nouvelle sera relayée par le magazine municipal de rentrée. Le journal « Le 
Républicain » va aussi être contacté. 

 
2/ Point sur les dernières actions entreprises  
 

1. Nouvelle évaluation du volume de déchets produits par l’école (classes, cour, restaurant scolaire, 
entretien) : 500 litres  

 
Soit une réduction de 100 litres. Les comportements changent. Toutefois, le tri selectif dans les classes ou la 
cour posent encore des soucis à certains élèves. C’est une action à long terme qu’il faut continuer à 
réactualiser. La signaletique des poubelles dans la cour va être renforcée par des pictogrammes plus proches 
de l’âge des enfants de CP. La réduction des emballages et des briques pour le goûter des élèves de l’étude a 
progressé. 
 
 3/ Perspectives de l’action choisie l’année procha ine 
 
L’économie d’énergie, notamment d’énergie electrique (lumière) va être l’enjeu de l’année à venir.  
Une réflexion sur les comportements, mais aussi sur l’équipement potentiel d’une ou plusieurs classes avec de 
nouveaux luminaires et une programmation est à l’étude (classes pilotes dans le test d’un système d’ambiances 
lumineuses diverses en fonction de la journée et des apprentissages) . Le comité se réunira dès le mois de 
Septembre pour établir le diagnostic et les actions de l’année (document distribué) . M.Jarrossay amenera la 
dépense d’electricité des divers bâtiments de l’école (semestrielle) afin d’établir une référence pour les 
réductions potentielles à venir. (juin 2010 – juin 2011 – puis juin 2012) 
 
Prochaine réunion : 22 Septembre à 18h 

Pour le comité de suivi 
Le Directeur 

       
Patrice DUCROU 


